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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

M6: Morbihan
Question écrite n° 37520

Texte de la question

M Jean-Charles Cavaille a, a plusieurs reprises, appele l'attention de M le ministre de la culture et de la
communication notamment par question ecrite no 17507 parue au Journal officiel du 2 fevrier 1987, sur
l'impossibilite de capter la cinquieme chaine sur la region de Pontivy. Il enregistre avec satisfaction que le
renouvellement et le rehaussement du pylone d'emission de Moustoir AC interviendra dans le second semestre
de 1988, ce qui permettra ainsi de remedier a cet etat de chose. Neanmoins, il doit a nouveau deplorer que la
diffusion de M 6 qui opere depuis le 29 fevrier dernier couvrira les secteurs de Lorient, Vannes et Ploermel et
que la zone de Pontivy est encore ecartee. Il s'avere donc urgent, a l'heure de l'explosion de l'audiovisuel, que
des mesures soient prises afin d'eviter que la Bretagne centrale soit eternellement marginalisee dans ce
domaine. Il lui demande, en consequence, de bien vouloir lui faire connaitre sa position a ce sujet.
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